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今日聊城

家园·城事

七夕节的临近，使空气中开始
弥漫丝丝浪漫的味道。世上最能代
表爱情的三个字，不是“我爱你”，
而是“在一起”。在这全城热恋的季
节，给爱情一个温暖的家，将爱情
进行到底。爱她，想给她一辈子的
幸福；爱他，想跟他拥有一处属于
你们自己的小窝。情定七夕，为爱

筑家，快来昌润·莲城选房吧！
昌润·莲城隆重推出“情定七

夕，为爱筑家”活动，凡在活动期
间成功购房的客户，均可享受“购
房立减三万元”的优惠政策，活动
所推房源数量有限，先到先得。

昌润·莲城此次推出的婚房
均为5、7号楼83㎡、88㎡的两居精

品房源。餐厅、客厅联合成奢阔大
厅，品位与实用兼得，更便于设计
与布局；L型厨房空间，餐厨相连，
流线分布奢华操作享受；独立生
活阳台，人性化设计，满足更多实
际 生 活 要 求 。定 格 恋 情 ，让 爱 有
家！快来为您的爱寻觅一处“甜蜜
爱巢”吧！

情情定定七七夕夕 为为爱爱筑筑家家
——— 昌润·莲城83、88㎡专属婚房，购房立减三万元

学习“最美城管”商孝江先进事迹，疏堵结合管理城区各类摊点

城城区区将将合合理理设设置置各各类类便便民民摊摊点点群群

本报聊城7月29日讯(记者
张超) 据悉，2014年聊城经济技
术开发区计划全年建设安置房
5616套，现已开工7611套，开工率
为135 . 5%。全面启动的135万平
米回迁项目将于明年上半年达到
回迁条件，届时1 . 6万市民将陆续
迁入新居。

据了解，聊城经济技术开发区
全面启动了大胡社区、李太屯二
期、辛屯社区等回迁安置项目建
设，开工总面积达135万平方米，将
安置人口1 . 6万人。今年完成主体
建设，明年上半年全部达到回迁入
住条件；并积极推进柯针寨、冯庄、
白庄等村庄109万平方米城中村改
造工作；同时，联合博通新技术有
限公司，投资约3300万元，启动220
套公租房项目建设，确保年底前完
成所有建设任务。

结合城乡建设用地增减挂钩
工作推进农村新型社区建设，全
面启动了柳园北路、和谐社区二
期、绿园社区、桑海社区和颐和家
园等5个农村新居项目建设，规划
户数7951户，目前，开工面积达51
万平米。计划投资约1600万元，建
设和改造“村村通”公路16条，共
15 . 9公里；县乡道(广平乡)3条，
共6 . 7公里目前正在准备进场施
工，计划年底前完成所有建设和
改造任务。

开发区安置房

开工率达135 . 5%

本报聊城7月29日讯(记者
张超 ) 7月临近尾声，城区新盘
入市体量不温不火，依旧延续数
月的低迷态势。部分城区尾盘忙
于调整营销策略，刺激客户出手。
同时，随着工程进度的推进，大批
新品房源正在蓄势待发，第三季
度聊城有望迎来一个新房源集中
入市的高峰。

7月楼盘推盘数量持续走低，
仅零星几个项目在推盘方面草草
出手。在项目申请预售许可证方
面，记者在聊城市行政服务大厅商
品房预售申请窗口了解到，6月份
仅两盘成功申请预售，且房源不足
500套。而相比下的某南部大盘超
600套房源则计划8月开盘入市。

与之前大规模推盘相比，
2014年的楼市不管是老盘还是纯
新楼盘项目，房源入市规模较为
谨慎，为保证去化率，不少楼盘采
用丰富多样的方式刺激销售，开
盘入市并未严格遵守传统销售旺
季节点，蓄客情况达到一定理想
状态，即可开盘销售。同样一些坚
持以稳为主的楼盘项目，认筹周
期战线明显拉长，长则半年，短则
数月。

据统计，现阶段聊城市区有
超过10个以上的新老楼盘项目处
于前期认筹阶段。项目设计特色
鲜明，学区，湖居，人文等应有尽
有，且项目覆盖高中低档的置业
群体，产品线丰富可选择空间较
大。

城区楼市7月

延续低迷态势

眼下，全市城管执
法系统正在向“最美城
管”商孝江学习，市委
书记林峰海要求执法
局以教育实践活动和
学习商孝江事迹为契
机，以加强队伍、制度、
管理建设为重点，以转
变观念、提升服务，让
群众满意为突破口，探
索一条切实可行、高效
规范、文明和谐的城市
执法管理新路子，为构
建和谐社会做出积极
贡献。

本报记者 张召旭
通讯员 刘广阔 吕言亮

在市执法局局长袁炳臣
眼中，商孝江是一名能人，但
商孝江说，他只是一个普通
人，一个普通的共产党员。“我
也许干不了惊天动地的大事，
但人活着总要尽自己的力量
来为这个社会做点什么。”

原古城区楼西大街居民
张万岭老人说，2005年前后商

孝江是负责楼西和楼南的一
名执法人员，老百姓当时只知
道来了一名新的执法队员，姓
商。“当时我们家有一位临街
邻居，他们家没有后院，所以
经常在门前晒衣服，按规定这
样做会影响市容市貌，商孝江
也虑到我这位老邻居的实际
困难，没有地方晒衣服，他便

找地方帮她晾晒衣服。”张万
岭老人说，在以前没有哪个执
法队员做过这样的事儿。

张万岭说，商孝江嘴巴很
甜，在执法过程中“大叔、大
婶”该喊什么喊什么，遇到占
道的商贩，他总是耐心劝说，
并帮助这些商贩把摊子收起
来，时间长了，沿街摆摊的人

也都不好意思再占道摆摊了。
“商孝江是个好人，他管

理楼西那几年，整个片区很干
净，没有乱摆摊的，大家都服
他，别人去不行。”张万岭说，
商孝江在古城区那几年，用自
己独特的执法方式，温暖了老
百姓的心，老百姓至今也都认
他。

“嘴巴很甜”的城管执法人员

市民李先生是一名小商
贩，经常在花园路上摆摊，在
他看来最近几个月执法局的
执法人员态度改变了很多，

“原来我们看见执法车就跑，
执法人员一般都是用扩音器
在车上喊不让我们在这里摆
摊。”李先生说，现在的执法人
员来了以后都是先下车说服
商贩们不要占道经营，好言相
劝，除非那些不听劝告的才会
进行处罚。

聊城市城市管理行政执
法局副局长赵同江说，自从学
习党的群众路线教育以来，执
法队员在素质上有了很大提
高，而商孝江更是全局人员学
习的榜样。城管想要管理好城
市，光用强制手段是行不通
的，还得获得市民和管理对象
的支持和配合。

“原来我们的执法方式总
是单方面执法，商贩们被动接
受执法，这样一来我们就站到

了他们的对立面上。”赵同江
说，今年4月份以来，光是局领
导带队到商贩和市民当中调
研就搞了十多次，还多次邀请
商贩和市民到执法局提意见，
这段时间小商贩们对执法人
员有了新的认识。

赵同江说，现在执法人员
上街对于不按规定经营的商
贩和业户，都是微笑劝说，改
变了以往冷言相对的做法，商
贩们也逐渐认可了执法队员

的做法。“一味的‘粗暴’执法
是不行的，只有让商贩们信服
你，他们才能主动配合执法工
作，整个城市管理才会得到本
质提升。”

市 执 法 局 局 长 袁 炳 臣
说，商孝江之所以能获得群
众认可，最主要的原因就是
他真正为群众考虑，用自己
的行动去感化他们，这样市
民才认可他，才能主动遵守
规定。

从“冷言相对”到“微笑劝服”

袁炳臣说，市委书记林峰
海对执法局的工作有了新的
批示，要求执法局以教育实践
活动和学习商孝江事迹为契
机，以加强队伍、制度、管理建
设为重点，以转变观念、提升
服务，让群众满意为突破口，
探索一条切实可行、高效规
范、文明和谐的城市执法管理
新路子，为构建和谐社会做出
积极贡献。

“商贩占道经营是许多
城市难以治愈的顽疾，小商
贩之所以能存在，最主要的
原因就是市民有这方面的需
求，所以管理各类商贩不能
一堵了之，应该疏堵结合。”

袁炳臣介绍，此前他们在城
区设置了十多个便民市场和
一些便民摊点群，在治理商
贩占道经营上获得了很好的
效果，这些都是在广泛征集
商贩和群众意见后实施的。
下 一 步 执 法 局 将 以 疏 堵 结
合、尽量满足群众需求为目
的而开展工作。

“目前我们城区的便民市
场多以早市为主，而城区有些
地段比如金鼎、公园周边的摊
点多为夜间经营。”袁炳臣介
绍，在调研中这些商贩们希望
能够就近摆摊经营，而且现在
是夏天，市民们有夜间外出乘
凉购物的习惯，下一步他们将

在城区一些光亮充足的地方
设置便民夜市。

袁炳臣介绍，目前城区的
便民市场布局还不是很合理，
所以有些商贩会在一些小区
门口摆摊经营，而市民也乐于
就近购物。针对这一情况执法
局将在主次干道不显眼的地
方设置定时摊点群，商贩和市
民可以在固定的时间到此买
卖，这样的摊点群主要针对早
中晚餐摊贩设置。

“我们还打算设置一些季
节摊点群，这一点主要针对各
类水果商贩。”袁炳臣介绍，他
们将借鉴济南“西瓜地图”的
模式在城区设置定时或全天

水果摊点，既方便市民购买水
果，又能为商贩提供市场。

针对城区一些修自行车、
修鞋的摊点，执法局打算借鉴
内蒙古扎兰屯的模式，在城区
路边设置一些类似交警岗亭
式的小屋，既方便市民修车、
修鞋，还能使城市显得更加靓
丽。

袁炳臣介绍，此前他们就
城市如何管理进行过多次调
研，不同经营种类的商贩也对
城市管理提出了多种意见，

“群众有需求，我们就应该根
据实际情况予以解决，只有真
正的换位思考城市才能得到
更好地管理。”

“换位思考”管理城区各类摊点

执法局局长袁炳臣走访调研向摊贩征集意见。 本报记者 张召旭 通讯员 刘广阔 吕言亮 摄
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